



# INFORMATION PRESSE

Le 12/12/2025 - Communiqué de presse - Auteur : Nîmes Métropole | Temps de lecture : +/- 1 minute

## La Grande collecte des Jouets, un Noël solidaire pour des centaines d'enfants



Collecte au Colisée

© NM

Jeudi 4 décembre 2025 – Nîmes Métropole. Plus de 800 jouets remis à deux associations locales : Le Secours Catholique du Gard et Humanîmes. Un franc succès pour cette Grande Collecte solidaire des Jouets, organisée en partenariat avec les organismes de tri Ecosystem et Ecomaison. Grâce à la générosité des habitants, des agents publics et de l'ensemble des partenaires, plus de 800 jouets ont été collectés et vont offrir un Noël solidaire à des centaines d'enfants.

Cette initiative démontre la force de la solidarité locale, où collectivité et partenaires se sont

mobilisés pour donner une seconde vie à des jouets, tout en contribuant à une démarche responsable et respectueuse de l'environnement. Outre la joie des enfants qui recevront ces jouets, cette collecte est une promotion du réemploi et de la valorisation des jouets, dans une logique de développement durable. Les jouets qui ne peuvent être réparés

seront recyclés par Ecomaison et Ecosystem, via les filières en place sur nos déchèteries.

Nîmes Métropole remercie chaleureusement toutes les personnes qui ont participé à cette initiative.

*« Cette Grande Collecte des Jouets est une magnifique démonstration de solidarité. Plus de 800 jouets ont été offerts grâce à la générosité des habitants, agents et partenaires. Ces dons vont permettre à des enfants de vivre un Noël plus joyeux. Nous tenons à remercier toutes celles et ceux qui ont participé à cette initiative, ainsi que nos partenaires Ecosystem et Ecomaison, qui nous accompagnent dans cette démarche responsable et durable »* concluent Franck Proust, président de Nîmes Métropole et Bernard Angelras, vice-président de Nîmes Métropole délégué à l'environnement, à la collecte et au traitement des déchets.